

Paris 9 Mai 1904

à Monsieur G. Lebecque
directeur de la Coopérative
des Idées

Cher Gaußien,

Je n'ai reçu votre convocation
que ce matin ; il m'est impossible
d'assister à la réunion de ce sain-
t. Je souhaite que vous réussissiez
à encourager le mouvement de
résistance à toute élévation
mentale qui se manifeste en
ce moment dans votre U.S. Cette
résistance est partout à l'état
latent et de manière de temps
à autre, de côté aux autres, par
des explosions. C'est pourquoi que
l'explosion vient de se produire.

Spérons que vous parviendrez
à réparer les dégâts qu'il a
pu produire, je vous pris

T'agreis, mes cordiales salutations

Bluas

149, rue St Charles